
 

 
 

Media Release 
 

Public engagement on partnership funding for safety training. 
 

Yellowknife, NT (April 20, 2022) – The Workers’ Safety and Compensation Commission 
(WSCC) is seeking input as it works to improve access to workplace safety training and 
certification.  
 
Under workplace safety legislation, all employers are responsible for providing the education 
and training workers need to do their job safely. 
 
Employers, business owners, and all those with an interest in workplace safety are invited to 
participate and provide suggestions on the type of safety training their organization requires and 
how WSCC funding agreements and partnerships related to safety training should work.  
 
The WSCC currently provides funding to safety training organizations based in Nunavut and the 
Northwest Territories and welcomes feedback on ways these partnerships can be improved. 
 
This engagement will be open from April 19 to May 6, 2022.  
 
Visit the WSCC’s website www.wscc.nt.ca or www.wscc.nu.ca to read more and to share your 
feedback by completing an online survey or participating in an online meeting. 
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WSCC is an arm’s length government agency responsible for administering the Workers’ Compensation Acts, Safety 
Acts, Explosives Use Acts, the Mine Health and Safety Acts, and associated Regulations.  

Together, with our partners, the WSCC provides services to almost 40,000 workers and 4,000 employers across the 
Northwest Territories and Nunavut. We process over 3,000 claims and conduct over 1,000 inspections annually to 
ensure the safety of Northern workplaces. The WSCC is unique in Canada as it is the only workers’ compensation 
organization in the country to insure workers across more than one province or territory. We proudly offer services in 
the official languages of both territories. 

http://www.wscc.nt.ca/
http://www.wscc.nu.ca/
mailto:maggie.collins@wscc.nt.ca


 

 

 
Communiqué 

 
Consultations sur le financement en partenariat de formations sur la sécurité 

 
Yellowknife (Territoires du Nord-Ouest), le 20 avril 2022 – La Commission de la sécurité 
au travail et de l’indemnisation des travailleurs (CSTIT) sollicite des commentaires alors 
qu’elle travaille à améliorer l’accès à des formations et certifications en sécurité au travail.  
 
En vertu de la législation en matière de sécurité, il incombe aux employeurs de fournir aux 
travailleurs la formation dont ils ont besoin pour travailler de façon sécuritaire. 
 
Les employeurs, les entrepreneurs et divers intervenants s’intéressant à la sécurité au 
travail sont invités à participer à ces consultations et à fournir des suggestions sur les types 
de formations en sécurité dont leur entreprise ou organisme a besoin et sur la manière dont 
les ententes de financement et les partenariats de la CSTIT relatifs aux formations en 
sécurité devraient fonctionner.  
 
La CSTIT fournit actuellement des fonds à des organismes de formation en sécurité établis 
au Nunavut et aux Territoires du Nord-Ouest. Aussi accueillera-t-elle volontiers les 
commentaires sur les moyens d’améliorer ces partenariats. 
 
Ces consultations se dérouleront du 19 avril au 6 mai 2022.  
 
Prière de consulter le site Web de la CSTIT, au www.wscc.nt.ca/fr ou au 
www.wscc.nu.ca/fr, pour poursuivre votre lecture et faire part de vos commentaires en 
remplissant un questionnaire de sondage en ligne ou en participant à une séance virtuelle. 
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Gestionnaire des communications 
Commission de la sécurité au travail et de l’indemnisation des travailleurs 
Territoires du Nord-Ouest et Nunavut 
Tél. : 867-920-3854      
Courriel : maggie.collins@wscc.nt.ca  

 
La CSTIT est un organisme gouvernemental indépendant chargé de l’application des Lois sur l’indemnisation 
des travailleurs, des Lois sur la sécurité, des Lois sur l’usage des explosifs et des Lois sur la santé et la sécurité 
dans les mines, ainsi que de leurs règlements connexes.  

De concert avec ses partenaires, la CSTIT fournit des services à près de 40 000 travailleurs et 
4 000 employeurs dans l’ensemble des Territoires du Nord-Ouest et du Nunavut. Nous traitons plus de 
3 000 demandes d’indemnisation et menons plus de 1 000 inspections chaque année pour maintenir la sécurité 
des milieux de travail nordiques. La CSTIT est unique au Canada, car il s’agit du seul organisme 
d’indemnisation à desservir des travailleurs dans plus d’un territoire ou d’une province. Nous sommes fiers 
d’offrir nos services dans les langues officielles des Territoires du Nord-Ouest et du Nunavut. 

http://www.wscc.nt.ca/fr
http://www.wscc.nu.ca/fr
mailto:maggie.collins@wscc.nt.ca

